

Santiago, 1° de Diciembre de 1945.

Señor don
Rafel Marín Balmaceda
Cámara de Diputados
PRESENTE.

Estimado Rafel:

En envío de tu libro "¿Derechas o Izquierdas" lo tomo y agradezco cordialmente como prueba de una amistad que subsiste en mí, honda y fielmente, unida al recuerdo de tiempos simpáticos que se fueron.

Esta nueva obra te muestra una vez mas, como siempre, empapado de esa sana inspiración patriótica que en el campo político te conquista el respeto de quienes, como yo, no comparten tus ideas.

Año, como tú, el pasado glorioso de Chile y concuerdo en estimar que la felicidad de su futuro debe encontrarse en los elementos que proporciona su mismo genio nacional y no en ajenos exotismos.

No estoy lejos de suscribir algunos de tus duros juicios contra las fuerzas políticas que han dominado el país desde 1938, pero creo que esta experiencia en definitiva, ha sido provechosa para Chile, cuya democracia ha resultado fortalecida. Además, me parece que tal vez la brevedad de tu estudio no te ha permitido profundizar en las circunstancias que explican el cambio operado en esa fecha.

Con la expresión de un aprecio muy sincero, se despide cariñosamente tu amigo y S. S.